

Rutan Blora Terus Koordinasi dengan Polres Blora dalam Perang Melawan Narkoba

Dheny Window - BLORA.ASPIRASIWARGA.COM

Dec 15, 2023 - 15:54



Blora - Koordinasi dan sinergitas antara Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Blora dengan aparat penegak hukum, Satuan Reserse Narkoba Polres Blora, terus dilakukan pada Kamis (14/12/2023).

Kunjungan dimulai dengan silaturahmi Kepala Satuan Pengamanan Rutan Blora, Sugito, yang didampingi oleh Kepala Subsidi Pelayanan Tahanan, Tri Murcahyono, ke Satuan Reserse Narkoba. Mereka disambut langsung oleh Kasat Narkoba Edi

Santoso untuk berkoordinasi dalam upaya memerangi narkoba.

Kegiatan silaturahmi, koordinasi, dan sinergitas ini merupakan wujud nyata dukungan Rutan Blora dalam mewujudkan Zero Halinar sesuai komitmen Polri bersama dengan Direktur Keamanan dan Ketertiban berdasarkan Arahan Direktur Jenderal Pemasarakatan.

“Kunjungan ini bertujuan untuk menjalin hubungan dengan aparat penegak hukum (APH) terkait P4GN di lingkungan Rutan bersama Satres Narkoba Polres Blora,” ujar Sugito.

Kepala pengamanan juga menyatakan bahwa kunjungan ini adalah implementasi dari 3 Kunci Pemasarakatan Maju ditambah Back to Basics, yang bertujuan mengembalikan Tugas Pokok dan fungsi Pemasarakatan sebagaimana mestinya.

“Deteksi dini gangguan keamanan dan kenyamanan, pemberantasan narkoba, serta sinergi dengan Polres Blora, khususnya Satuan Reserse Narkoba, sesuai dengan komitmen Polri bersama Direktur Jenderal Pemasarakatan dan Kapolri,” jelas Sugito.

Menyambut hangat kehadiran Kepala Pengamanan Rutan Blora, Edi Susanto berpesan semoga kegiatan positif ini selalu berlangsung dengan baik dalam upaya "War On Drugs."

“Dalam rangka koordinasi dengan Lapas dan Rutan, saya berterima kasih kepada Kepala Pengamanan Rutan Blora atas kedatangannya dan semoga tetap terjalin hubungan baik ke depannya,” ungkap Edi.

Kasat Narkoba Edi Susanto menyampaikan apresiasi kepada Kepala Pengamanan Rutan Blora yang serius menjalin hubungan dengan Satuan Reserse Narkoba dalam upaya mengatasi peredaran gelap narkoba, terutama di dalam Rutan. Mereka siap memberikan bantuan dan menjaga komunikasi dalam rangka pemberantasan narkoba.